

Ronald Sterr (rs.) Eglham Mitarbeiter Nr. 1863

Egglhamer Wanderer zu Gast im Bayerischen Wald

Egglham(rs.): Ihren Jahresausflug nutzen die Wanderfreunde Egglham zu einem Abstecher in den Bayerischen Wald. Zunächst ging es bei herrlichem Sonnenschein mit dem Bus ins Glasdorf Arnbruck. Nach einem Frühstück mit anschließender Besichtigung der Glaskunst im großen Gartenpark der Firma Weinfurtnner machten die Wanderer einen Abstecher in den großen Waldtierpark in Lohberg. Von einer Elchfamilie über viele Greifvögel bis hin zu den Luchsen und Wölfen konnten dort viele einheimische Wildtiere aus nächster Nähe in Augenschein genommen werden. Zum Glück erst gegen Ende der geplanten Besuchszeit prasselte dann ein heftiger Regenguss auf die Gäste nieder. Es hörte auch nicht wieder auf, so dass die geplante Wanderung rund um den großen Arbersee buchstäblich ins Wasser fiel und es beim Abendessen im Arberseehaus blieb.



Bildunterschrift: Mit dem Bus unternahmen die Egglhamer Wanderfreunde einen Ausflug in den Bayerischen Wald.

Foto: Sterr